

キャラクター名
野田純矢

プレイヤー名

シンドローム	バロール モルフェウス		ワークス	暗殺者	カヴァー	
	オプション		年齢	16	性別	男
覚醒	忘却	衝動	飢餓	初期侵食率	35	%
出自	父親の不在	経験	ニュース	邂逅	家族	

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	38
肉体	1	0	0			1	行動値	10
感覚	3	1	0			4	(非装備時)	10
精神	2	0	0			2	戦闘移動	15
社会	2	0	0			2	全力移動	30

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵	1		射撃	1		RC			交渉		
回避			知覚			意志	1		調達		
運転:	2		芸術:			知識:	2		情報:裏社会	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
	射撃	7r+14		20		ダメージ+1D
		3r+10				

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ

所持品	
思い出の一品	
ウェポンケース	

合計装甲: 0 合計回避: 0

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイム	消費
遺産継承者:必中の弓	P 執着	N 恐怖		
家族	P 誠意	N 劣等感		
駒割言葉	P 幸福感	N 嫌気		
大寒学園	P	N		
仲間	P 庇護	N		
クロス	P	N		
死神	P	N		

最大財産P: 4 残り財産P: 0

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果: 非オーヴァードのエキストラ化								
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果: コスト分のHPで復活								
コンセプト:バロール	3	2	メジャー	-	-	-		
効果:								
グラビティガード	4	3	オート	至近	自身	自動		
効果: ガード値+lvD								
魔人の斧	3	3	メジャー	武器	-	対決		
効果: ダイス-2,攻撃力+lv*3								
紡ぎの魔眼	3	1	オート	至近	自身	自動		
効果: ダイス+lv								
砂の守護	1	1	オート	至近	自身	自動		
効果: カバーリング								
ペネトレイト	1	3	メジャー	-	-	対決		
効果: 装甲無視, ダイス-1								
グラビティテリトリー	3		常時	至近	自身	自動		
効果: HPの最大値を+[lv*7]								
	○							
効果:								
サイドリール	1	-	-	-	-	-		
効果: 射撃武器とエフェ使用時達成値+3,ダメージ+1D								
インフィニティノヴァ	3	-	-	-	-	-		
効果: 射撃の直前に,C値-1								
	1							
効果:								
メモリー:鷹崎雲母	1	-	バツトラク	至近	自身	-	-	
効果: バツトラク時,侵蝕値を10下げる								
壁抜け	★							
効果:								

『BLACK to BLACK』
生徒会長になったものの、誰もいてこない。独りぼっちの生徒会室だったが、言葉に以前の生徒会への執着を指摘され、説得され立ち直り、生徒会でなくなっても助けてくれる人がいることに気付かされた。クソ妖精に頼り神宮寺の力を借りつつ、天球儀事件について調べてどうにか一時的に書記や一般生徒(聖)の力を借りつつ事件を解決。一人じゃ何もできないことに対して開き直り、周りの力を借りていくことを決意。ただそれでも人のいない生徒会室は悩みの種。新しい脅威、学園の意思、纏まらない生徒会、面倒なことばかりが増えているが、心のどこかでワクワクしている自分があるような気がする。

クソ妖精
何かと上から目線で話してくる。ただなんだかんだと話しかけてくるあたり可愛いやつなのかもしれない。去年の生徒会の活動から生まれたレネゲイドビーイングだからかあまり邪険には扱えない。自分で天才天才といっているがまだ生まれて大した時間が経ってないのか、精神的にはクソガキに過ぎない。ただ生徒会の自覚は出てきたのか、やっと肩を並べてしっかりと向かい合えるようになった、はず。

書記(天吹)
終始何考えてるかわからないサボリ魔、一度も生徒会室に顔を出さないのはどうかと思う。やたらめったら爆弾投げてるあたり本当に未知数。いまだにろくに話したことないし。まさか拳で語り合うことになるとは思ってはいなかった。いろいろ抱えて考えて暴れたみたいだけど、なんだかんだ良いやなんだらう。いまだに話づらいところはあがるが、まあ向こうも素直になっだし、まだまだこれからだらう。

聖光輝
オーヴァードの生徒、自分では一般生徒だと言ってるけどあの火力は絶対に普通じゃない。あとエイラさんへの執着がすごい。まだあんまり話したことないし

